Avala el INE plan para votar en tres ciudades de EU y una de Canadá

Migrantes mexicanos participarán en comicios de Edomex y Coahuila

DE LA REDACCIÓN

La Comisión del Voto de los Mexicanos en el Extranjero, del Instituto Nacional Electoral (INE), aprobó el programa piloto para que, en las elecciones de 2023 para gobernador del estado de México y Coahuila, los mexicanos puedan votar en casillas en tres ciudades de Estados Unidos y una en Canadá.

El modelo, que aún debe ser validado por el Consejo General del INE, prevé que los mexicanos puedan votar en las sedes consulares de México en Chicago, Dallas y Los Ángeles, en Estados Unidos, y de Montreal, Canadá. No se especificó el número de urnas a instalar.

Se prevé que el envío de los documentos y materiales electorales a las sedes diplomáticas, así como la instalación de los módulos de votación, se realice el 4 de junio de 2023, y al día siguiente los paquetes sean devueltos a las oficinas centrales del INE.